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7 月 9 日 

LinkedIn、mRNA ワクチンの開発者

アカウントを停止！！！

大紀元 /EPOCH TIMES より

「子供へのワクチン接種は危険」 LinkedIn、

mRNA ワクチンの開発者アカウントを停止

2021 年 7 月 7 日 21 時 03 分

ファイザー社やモデルナ社などの製薬会社が製造するコ

ロナウイルスワクチンに使用されている mRNA ワクチン

を発明したロバート ・ マローン博士。 2021 年 6 月 29

日、 ワシントン D.C. （Zhen Wang/The Epoch Times）

ビ ジ ネ ス 向 け 交 流 サ イ ト （SNS） 「 リ ン ク ト イ ン 」

（LinkedIn） はこのほど、 mRNA ワクチンの 「生みの親」

である米国のロバート ・ マローン （Robert Malone） 博

士のアカウントを停止した。 「子供たちにコロナワクチ

ンを接種するのは危険」 と警鐘を鳴らした同博士の言

論を 「誤った情報」 とした。

ロバート ・ マローン博士は、 ファイザー社やモデルナ社

などの製薬会社が製造するコロナウイルスワクチンに使

用されている mRNA ワクチン （および DNA ワクチン）

の開発者である。

リンクトインは 5 日、 同博士のアカウントを復活させた。

マローン氏は同日、 アカウントは復活しても、 今後はも

う使用しない。 自分はこの 「実際の科学的な議論には

適さない」 プラットフォームを離れるとツイートした。

マローン氏はその前にも 「会社は自分のために費用を

支払って高級会員 （LinkedIn Premium） にした。 それな

のにアカウントは予告なしの削除を喰らった」 とツイー

トしていた。

「この種の恣意的で好き勝手な行為は我々の仕事に損害

を与えた、 我々は補償されるべきだ」 と同氏はリンクト

インを非難した。

マローン氏はその後、 リンクトインから送られて来たメー

ルを添付した。

そこには、 「あなたのアカウントは Linkedln のユーザー

規約とプロフェッショナルコミュニティポリシーのうち、

COVID-19 ワクチンに関する 『誤解を招くような情報

や不正確な情報』 を含むコンテンツの共有に対する複

数の違反により、 制限した」 と書かれていた。

マローン氏は当時、 「（リンクトインは） 私の思想の罪状

リストを提供してくれた。 これは衝撃的な文書だ」 と書

いた。

同博士が最近、 FOX ニュースなどの報道機関に対して

訴えている 「18 歳以下の人が mRNA ワクチンを接種す

ることの危険性」 に関する主張を、複数のサイトは 「ファ

クトチェック」 の名の下で警告ラベルを付けた。

ユーチューブは 「COVID-19 ワクチンに関する誤解を

招く情報が含まれている」 として同博士の関連動画を削

除した。

マローン氏は先月末、 NTD テレビの番組 「The Nation 

Speaks」 の中で、 「ワクチンによって救われる命もある

が、 ファイザー社とモデルナ社が製造したワクチンが子

供にもたらすリスクは、 恩恵よりも上回るのではないか」

とする考えを示していた。
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最近、 ツイッターはハーバード大学医学部教授でワ

クチンの安全性評価に精通した疫学者である Martin 

Kulldorff 博士のアカウントをブロックしている。 同博

士は一般的なサージカルマスクが中共ウイルス （新型

コロナ） から本当に保護してくれているのかを疑問視

しているからだ。

（翻訳編集 ・ 李凌）

 7 月 10 日 7:26  · 
「治療家に依る、援農治病法！」

石狩の Grace さくらの藤原さんと、

小樽の足揉み法の牧口さんが援農に。

お二人ともに、 民間療法家。

正に、 素足行法のアーシング農法。

「スッゴク気持ちイイ！！」

と大歓喜。

更に隣を流れる余市川で漬足？

これも、 一気に体の濁気と

水の清気の瞬間交換。

そして、 採り立て野菜の料理で、 心身も一新、 刷新！

・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

〇菜花の甘辛煮

〇刻み大葉のかき揚げ

〇キュウリのかんずり浅漬け

〇さやいんげんと油揚げのお味噌汁

〇レタスサラダ （塩、 ヘンプシードとケイジャンシー

ズニング和え）

を一気に作り、 思いがけずクワやさくらんぼも

「幸せ〜、 ラッキー！！」

と叫びながらいただきました！

これから毎日贅沢三昧させていただきます。

ご馳走様でした！

　　　　　　　　　　（藤原さん談）

・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

身も心も、 大満足の援農の一日だったようです。

自然の風景もパチリの一コマが美しい。

カシのフンドシやマスクも、 創業祭で大好評の売れ行

き。

カシのブームが起こって来たようです。

コロナ対策

「マファハーラ」 にも、 カシの兄弟が入っていますよ！

（まほろば主人）

 7 月 13 日 1:45  · 
「女神軍団、勢揃い」

昨日、 小樽 「ゆるり庵」 さん、 10 周年記念の会。

おめでとうございます。

そこで、 ライアーを演奏なさった池末みゆき先生。

お疲れさまでした。

昨日は、 Niki ヒルズでお泊りになり、

今日は二年ぶりの再会でした。

先生との来歴とまほろばでの演奏会の模様、 ご覧くだ

さい。

http://www.mahoroba-jp.net/newblog/?p=11842

https://www.youtube.com/watch?v=daReAOjrc44

今年 83 歳におなりになられ、 益々お元気で、 これか

ら十勝での演奏旅行、 20 日まで北海道にいらっしゃ

います。

北海道 「女神の会」 代表の緒方紀子さんがお連れに

なられ、 その朝、 援農に来られた Grace さくらの藤原

さんや東等さん、 ジェイコブズ彰子さん。

そして、 仁木 I ターンの奈月ちゃんなどの新女神のメ

ンバーも加わり、 大変な盛り上がりの一時でした。

来年は、 Niki ヒルズの絶景での演奏会を、 石川社長

とお約束したとの事。

それは楽しみですね。

宿泊ディナーの豪華演奏会になるのかな。

来年再会のお約束をして、 お別れしました。

何時までも、 お元気でお過ごしくださいませ。

（まほろば主人）
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 7 月 13 日 8:18  · 
「キャベツ雑感」

農園の立派なキャベツが毎日、 入って来ます。

キャベツをラップで巻く度に、 入社して農園で働き、

初めて収穫したのが、 キャベツだったなと、 思い出し

ました。

あの頃は、 キャベツ収穫と言っても、 虫食い状、 直

径 30 ㎝くらいのキャベツが、 剥いて剥いて直径 10

㎝くらいで出荷していました。

あれはかわいそうなキャベツ達だったな、 と、 昔を思

い出します。

本店　福田

・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

7 月に入って、 モンシロチョウが飛び交っています。

そうなると、 キャベツがレース状に成り始めます。

秋に種蒔きして、 雪の下で越冬します。

ほぼ半年、 300 日をかけて収穫します。

7 月前の越冬キャベツは、 無傷で惚れ惚れする見事

さです。

何か、 南仏で収穫しているのかな、

というイメージを抱きました。

この農法は、 今まで北海道では為されて来ませんでし

た。

それは、 時間がかかるため、 非効率だからです。

しかし、 そのエネルギーは素晴らしく、

脇芽をどんどん出す生命力は、

一茎から、 何個も子キャベツを成長させるのです。

一粒で、 何度でも美味しいのです。

キャベツになれなかった逞しい菜花も戴けます。

野菜に内蔵されている生命力の可能性を見る思いで

す。

人間の都合と固定観念で、 作物を縛っているのかもし

れません。

有機認定の代替漢方農薬や食酢、 木酢も使わず、

完全無農薬でも、 慣行並みの野菜が穫れるようにな

りました。

春一番、 伊達から上野さんの慣行ブロッコリーが

出荷されますが、 どうして、 あんな立派なブロッコリー

が穫れるのだろうか、 と思っていました。

矢張り、 農薬と化成肥料の偉力かな、 と思い込んで

いましたが、 そうでは無かったんですね。

施肥のコントロールや播種や定植のタイミングで、

理想の果菜類も取れることが、 分かりました。

ここまで、 苦労した甲斐がありました。

すでに完全無農薬のリンゴも可能でしたので‥‥‥。

第二ステージに昇ったような感じの今日この頃です。

（まほろば主人）

 7 月 17 日 7:54  · 
「お山の大将！？」

島田専務の嬉しそうな雄たけ

び。

「俺は、 お山の大将ダゾー！！！」

先日の援農日のワンシーン。

そこは、 隣部落大江 ・ 金子農

園の有機米のもみ殻山。

あるはあるは、 2 年分が山積

みに。

4t トラック、 20 台分です。

それを、 男衆 4 人で、 フレコ

ン ( 農業用大袋） 20 袋に、

米のもみ殻を入れるは入れる。

子供に帰ったかのような嬉々とした遊び作業。

午前午後、 炎天下の中、 2 時間で終了。

後日、 金子さんがユニック付きトラックで、 畑まで運

んで下さいます。

金子さんは籾摺りの整理が付き、 まほろばは畑が団

粒構造と微生物の住家造りになって最高。

金子さん吉シ、 まほろば吉シで、 共に万々歳！！

あと 3 回は行かねば、 無くなりません。

誰か、 お手伝いを ( 笑 )

この詳しいお話は、 8 月のまほろば農園たよりに。

「時の不思議と神秘」 について。

（まほろば主人）
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7 月 17 日 14:27  · 
緊急のお知らせ

Shining angel 主催の緒方紀子先生より、 緊急のお

知らせが入りました！ （以下転載）

皆さま、 わたくし達にとってとても大切な事が決めら

れようとしております。

以下、 ご賛同の方は、 署名お願い致します。

拡散希望

↓

https://signature-japan.jimdofree.com/...

ワクチンパスポート撤廃及びワクチン強制
接種への法改正に断固反対する嘆願書
署名数 ： 4 万 0278 名 （7/29 集計 ) 

 

緊急事態宣言等発令の背景を利用
し、人間として最も重要な基本的人
権が今正に奪われ様としています。
 

大変な状況下にあるから、何を押し付けても良しと
する政府の考え方は、国民の生活を破壊するばかり
でなく、人間的な尊厳までも奪うものです。
 
〝ワクチンパスポートは任意の形をした圧力で強制
とほぼ等しく〟これは先人達が国民を守る為に積み
上けてきた最も重要な憲法〝基本的人権の尊重〟を
完全に無視し、〝同意なき医療行為はあってはなら
ない〟とする医療の規範すら反故する大変危険なも
のです。
 
ワクチン接種は安全性が確認されていないばかり
か、危険極まりない、子供達の未来を奪う可能性の
あるものと言えます。
またこれらの暴挙を容認する事は、ワクチンの問題
に留まらず、言論の自由、思想家の自由のないファ
シズムに繋がる大変危険なものです。
 

ここで私達は政府が推し進めると思われるワクチン
接種強制に向けた法改正には断固反対する署名を集
めたいと思います。
  

新型コロナワクチン接種に反対する理由
 

・ 治験中のワクチンの長期的な危険性は計り知れな

い。

・ 充分な治験すら終えていないものを強制するのは違

法である。

・ 遺伝子組換えワクチンの副反応リスクは人類にとっ

て未知数である。

・ 短期的であっても、 感染予防効果無いばかりか、 感

染拡大を示すデータがある。

　ワクチンの本来の定義にすら反する。

・ 重症化予防効果ないばかりか、 死者増加のデータ

が存在する。

・ 発症予防効果は認められるが、重篤化とは無関係

である。

・ ワクチンに限らず、 医療行為や行動の自由を奪う事

は人権侵害である。

  

岩戸開きの会

 発起人

杉田穂高（日本根本療法協会会長、医療法人杉田歯科医院院長）
船瀬俊介（環境問題評論家）
谷本誠一（呉市議会議員）

 

この嘆願者は全ての国民に参加を呼び掛け、 数百万、

数千万単位の一人でも多くの賛同者を募るものです。

7 月 18 日 20:40  ·
「アジーーイ！！！」

札幌も毎日 30 度越えの日が続き、 ぐったりです。

店内の方が、 クーラーも効いて快適で、 感謝です。

我が家の庭も、 この気温でくたっとしています。

仁木の広大な農園の事を思うと、 炎天下で、

体調を崩されないか心配です。

　　　　　　　　　　　　　　　厚別店スタッフ　渡辺

今日も暑い一日。

お昼休みに公園でお弁当を食べてきましたが、

暑いせいか人が居なく、

野球場の芝生もかなり枯れていました。

こんな年は、 中々無いと思います。

今後の農作物への影響が、 とても心配に思います。

　　　　　　　　　　　　　本店副店長　　福田
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ずっと暑い日が続きます。

九州より気温が高い時も！！

とは言え、 湿度が九州ほどではないため、

私には日差しさえなければ、 とても快適に過ごせてい

ます。

農園は直射日光が厳しそうですね。

慰安会にはまたしっかり援農させていただきます。

　　　　　　　　　　　　　本店仕入れスタッフ

・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

今日午前中に、 社長が娘さん叶ちゃんを連れて来園。

道内の暑さの異常気象で、 じゃが芋農家は広大な面

積を水遣り出来ず、 減収必至との事。

早速、 畑のぐったりしたジャガイモ畑を見て、 散水提

案。

向かいの豆畑からスミ散水ホースを移動して、 一斉

に散水。

忽ちに、 生き返ったよう。

遅れを取り戻せたら、 と祈るばかり。

大根と白菜予定畑を、 サブソイラーで掘り起こしを手

伝ってくれました。

炎天下の中、 ありがとう！！！

（まほろば主人）

7 月 19 日 16:17  · 
ハナリンさんが YouTube でまほ

ろばを紹介してくださいまし

た！！

16 日金曜日の夕方、 「これからお話し会があり参加

者の方にお配りしたい…」と、会長の『コロナと生きる』

を 20 部お渡しした方が、 ツイッターや YouTube で情

報発信されている福島在住のハナリンさんでした。

聞けば、 以前、 雑誌 『アネモネ』 で 「ハナリンの

LOHAS カフェめぐり」 というイラスト記事を掲載され、

エリクサーも気になっていたとのこと。 実は、 23 年

前の 1998 年当時、 発売したばかりのエリクサーⅠを

どう販売しようかと頭を抱えていたところ 『アネモネ』

に取材していただき、 全国的に認知され、 今がある

と言っても過言ではありません！！

また、 動画でも話されていますが、 会長の母方の先

祖が会津ということで福島つながり。 そんな不思議な

ご縁のある 「ハナリン」 さんでした。

まほろばをご紹介いただき、ありがとうございました！！

（編集部島田）

 

7 月 20 日 7:57  · 
お客様から、緊急重大事項のお

知らせ

・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

新型コロナウィルスに関して、 数日前に米国上院で４

人の議員がとても重要な内容の記者会見が開かれま

したのでメールを送信させていただきました。

記者会見の概略は、 今回の新型コロナは計画的に研

究されたもので、 計画的に世界中にばらまかれたも

のであるということです。

感染対策も適切でないことが行われて被害が拡大し

たものであるという内容です。

また、 今回のパンデミックは仕組まれたものだったと

いうもので、 これに関わったものやサポートしたもの

を処罰するというものです。

この記者会見のことを武田教授が以下の URL で詳し
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く解説しております。

h t t p s : / / w w w . y o u t u b e . c o m /

watch?v=WFi61O3CFYU

米国上院の記者会見の模様が以下の URL から視聴

が可能です。 日本語のメッセージつきです。

https://rumble.com/vju6wb-33321323.html

日本の報道機関では、 このとても重要な米国上院の

記者会見を報道していません。

 7 月 22 日 4:07  · 
まほろば厚別店で独自に、日々イ

ンスタグラムで発信しています。

楽しく営業しておりますよ。

https://www.instagram.com/mahoroba_atubetu/

（厚別店長　永畑）

7 月 22 日 15:53  · 
今年もまほろば自然農園から変

わった野菜が登場しています。

種類を増やすと作業効率が悪く農園の採算が取れま

せんから余り増やさないで下さいと毎年春に話をして

いますが ・ ・ ・ ・

＊カボッキー ： 韓国系南瓜、 見た目と食感はズッキー

ニー

＊ジャワホウレンソウ ： ホウレンソウの仲間と思ったら

大間違　　え！バイアム・ヒウナでアマランサスの仲間。

ホウレンソウと同様に調理できます。 少しぬめりあり。

カルシュウム、 カロチン、 ビタミンＣがホウレンソウ

よりも多く、 特に鉄分は 2 倍！！

＊ユーマイサイ （油麦菜） ： 　文字通り、 油との相性抜

群レタス、 歯触りを活かしつつ、 牛肉とオイスターソー

スの旨みでご飯のすすむ一皿です。

会長 ・ 顧問の愛情もたっぷり入っています。

（社長　大橋）

 

7 月 23 日 8:03  · 
『コロナと生きる』総集篇

4500 部が、 3 週間で無くなりました。

ネットに UP された情報は、 簡単に消されますが、

紙媒体は消しようがないので、 地味ながらも一番確

実な情報発信の方法なのかもしれません。

　　　　　　　　　　　　　（編集部　斎藤）
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急遽、 増刷 2000 部を発注しました。

皆様の熱心な拡散、 地道な訴えが、 真実を伝える

最短の近道なのかもしれません。

ありがとうございます。

より多くの方々に、 真相が拡散されますように、

この冊子をお渡し願います。

何部でも冊数を、 お申込みいただければ、

ご提供させていただきます。

（まほろば主人）

7 月 23 日 11:00  · 
農園の生ニンニク、楽しみに待っ

ていました！！

ズシリと重い、 エネルギーの塊。

お客様とも

「重いですね！」

「この重さが、 力になるんですね！！」

と、 お話してしまいました。

早速、 今晩いただきます。

　　　　　　　　（厚別店長　　永畑）

7 月 24 日 23：40

「パラノイア（偏執病）」

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
https://www.facebook.com/.../

pcb.../3904882512974385

( すでに、 彼は今日的なことを指摘していた！！！）

・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

昨日、 東京オリンピック開会式に、 ジョンレノンの 「イ

マジン」 が流れていましたね。

50 年前に、 彼がメッセージした意図と今大会の反日的

グローバリズムの趣向とは、 全く違うものです。

あのベトナム戦争の裏で起こっていた DS の存在に気付

き、 それを世界にメッセージした、 する……ことで、

彼の死が！？

ベ平連や学生運動盛んなりし 1969 ～ 1970 年のインタ

ビュー。

https://nikkidoku.exblog.jp/18101346/

あの当時のあの 「ベッドイン」 が何を意味するかが、

今にして理解できるものです。

（まほろば主人）

・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・ ・

Q：この平和運動を始めるきっかけとなったのには、
なにか特別なきっかけがあるんでしょうか。
ジョン : 何年もの間にだんだんとこういう方向に向いて

きたんだけど、 直接のきっかけと言うと、 ピーター ・ ワ

トキンスという人から手紙をもらったことかな。 『ザ ・

ウォー ・ ゲーム』 （1965 年） という映画を作った監督
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だよ。

すごく長い手紙で、 今どういうことが起きているかが

書かれていた。 メディアがいかに統制を受けているか、

どんな風に動かされているか、 みんなに知らされる情

報すべてが、 いかに操作されているか。

彼はそれをはっきりと、 何時間もかけて膨大な枚数に

書いてきた。 そして最後に 「あなたならこういう状況

をどうしますか」 って。

彼が言うには 「あなたのような立場、 我々のような

立場にいる人間には特に」、 つまり彼が映画監督だか

らね…、 「メディアを世界平和のために利用する責任

があるはずだ」。

僕らはこの手紙を前にして 3 週間ずっと考えてた。 そ

のあとで僕らは 「ベッドイン」 を思いついた。 召集令

状が来て、 ３週間どうしたらいいか考えて、 ベッドイ

ンをやったんだ。

7 月 27 日 1：47

コロナ禍の中で生き残る道　 

天龍寺マコト（三枝誠）先生

人気ユーチューバー、 羽賀ヒカルさんのチャンネル

に、 天龍寺先生が出演。 『コロナと生きる』 をご紹介

下さっています。 （18 分頃） また、 後半では仁木農

場でのアーシングのお話も。

https://www.youtube.com/watch?v=FR7ufLvmDsg

7 月 27 日 7：45

「クマ、接近！！！　甘い水農園」

昨朝、 畑に行くと、 肥料倉庫がボコボコに。

特に 「新醤／あらびしお」 の醤油粕の袋がズタズタに。

匂いとアミノ酸に惹かれて、 荒らしたのでしょうか。

住居の周りを、 ウロウロしているとか。

怖いですね。

小別沢の 「かわいふぁーむ」 サンも気をつけて下さいね。

（甘い水農園　宮下）

7 月 27 日 8：02

栗山の「北海道まごころ倶楽部」

代表の島田孝治さんが来園。

立茎アスパラと白玉ねぎ 「雪景色」 を栽培されています。

農協職員から転職されて 10 年になるそうです。

家内が、 「無農薬の玉ねぎ栽培が一番簡単！！」

という事に一番驚か

れたそうですが、 有

機対応のブラドミン

や七五三塩を導入し

て、 さらに磨きをか

けられるそうです。

心根の優しい、 誠実

な人柄は、 ますます

素晴らしい農産物を

提供されることでしょ

う。

（まほろば主人）


